

7がつ えんだより



2022. 7. 1 高見保育園

早めの梅雨明けにびっくりな暑さ！高見保育園の子どもたちはこの暑さにも負けず「外でもっと遊びたい！」といつも元気に話しかけてきます。暑い夏空の下でもなるべく外で楽しく遊べるように水遊びを取り入れたり、ミストをつけたりと工夫して保育していきたいと思えます。今月の後半からはプール活動が始まります。水という感覚を子どもたちに知ってもらい、楽しむ中で深く、沈む、冷たい、はねる、泳ぐ、流れるなどなど、普段ではできないことをた～くさん学んでほしいねらいがあります。昨今、危険防止や準備・手順の複雑化などによりプール活動しない園も多いようですがこんなに学びの多い遊びをやらない手はない！なので高見保育園は「プール、水遊び、やります！」。保護者の皆様には、いろいろご用意いただくことが あつたりと、お手数おかけしますがどうぞよろしくお願いいたします。

年主題「つながって」

～今、わたしを生きる～

年主題聖句

主がすべての災いを遠ざけて
あなたの出で立つのも 帰るのも
主が見守って下さるように。

今もそしてとこしえに。

詩篇121編 7～8節

月主題 「きもちいい」

・砂や泥、水や草花に触れて
気持ちよくあそぶ



保育園からお知らせ

◎感染症について。5月下旬から6月にかけて下痢嘔吐(特に下痢)が乳児クラスを中心に流行りました。感染性の下痢嘔吐は、感染力が非常に強いのでまん延防止のため及び本人の体のことを考え、早めのお迎えをお願いしています。「元気があるからいいだろう」という判断ではなく、集団生活ですので下痢嘔吐の症状が見られる際は、ご連絡を入れたら早めのお迎えをお願いするとともに、家庭でゆっくりと過ごすようお願いいたします。

◎7、8月は夏の疲れも出てきて体調も崩しやすくなりますので、お子さんの負担も考え、お休みできる日はぜひご家庭でゆっくりお過ごしください。また、職員も日々の保育に尽力するため、休養が必要となってきます。その為8月8日(月)～20日(土)は、産休、育休やお仕事がお休みの場合はご家庭でゆっくり過ごして頂きたいと思えます。ご理解の上、ご協力お願い致します。

◎6月分給食費の引き落とし日は7月26日(火)です。
口座残高のご確認をお願い致します。

今月の予定

- 13日(水) 避難訓練
- 15日(金)～16日(土)
おとまり保育～ひかりぐみ～
- 19日(火) 健康診断
(0、1歳児)
- 23日(土) 同窓会
(小学1年～中学1年)

ひよこぐみ (0歳児)

梅雨に入り、蒸し暑い日が続いています。体調を崩しやすい時季でもありますので、温度や湿度、換気に気を配りながら過ごしやすい環境を整えていきたいと思えます。暑い日は沐浴プール遊びを行います。水の感触や気持ち良さを感じてもらえるよう進めていきます！お洗濯が多くなりますが、ご協力お願い致します。

※7月、8月に決まっているお休みがありましたら、お知らせ下さい。



うさぎぐみ (1歳児)

6月は雨も少なく、沢山お散歩へ行かれました。みんな、誘導ロープにつかまったり、手をつないで、沢山歩けるようになったんですよ。7月からは、いよいよ水遊び&プール遊びが始まります。最初は泣いちゃうお友達もいるかな？これから、水イボ、とびひなどのお肌のトラブルも増えてくるので、早めに発見し、対処をお願いします。



すみれぐみ (2歳児)

蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいきながらも色々な遊びを楽しんでいます。雨の日にはダンスをしたり、マットやトンネルで身体を動かして遊びました！戸外では、すみれぐみでフームになっている虫探しをしていました。7月からはプール遊びが始まります。準備等よろしくお願ひします。

たんぽぽぐみ (3歳児)

6月始めは雨が多く、なかなか外に出掛けられませんでした。室内にて製作等楽しむことができました。また、絵本が好きな子が多く、毎月届く月刊の絵本が楽しみな様子です♪ぜひ、お家で一緒に読んでくださいね！少しずつ暑くなる日が増えてきました。水遊び等涼しく過ごせるような工夫をしていきますが、ご家庭でも調整しやすいよう、衣服の用意を多めにお願いいたします。



ほしぐみ (4歳児)

ジメジメとした日々が続く、汗ばみながらも子どもたちは、室内や戸外に関わらず元気に過ごしています。6月の年齢活動では、消防署を見に行った思い出を、模造紙を使って振り返りました。また、日めくりカレンダーを作りこれから日にちや曜日の概念が育ったらいいな~と思えます！

ひかりぐみ (5歳児)

いよいよ今月はおとまり保育があります。子どもたちとは、5月から「明日はお泊りする？」「まだだよ」「えー！！」なんて遣り取りを繰り返していました。どんなことをするのかは子どもたちと相談して決めていきます。楽しい日にしたいと思えますので、温かく見守ってください。7月中旬頃から始まるプール遊びも楽しみですね。